

Medienmitteilung vom 3. Juni 2025

## **Fulenbach: Zwei mutmassliche Täter nach Fahrzeugaufbrüchen angehalten**

**In Fulenbach wurden am Sonntagabend, 1. Juni 2025, mehrere Autos durch eine vorerst unbekannte Täterschaft aufgebrochen. Im Verlauf der eingeleiteten Fahndung konnten zwei tatverdächtige Algerier angehalten werden. Diese wurden für weitere Ermittlungen vorläufig festgenommen.**

Am Sonntag, 1. Juni 2025, wurde der Kantonspolizei Solothurn um 23 Uhr gemeldet, dass zwei verdächtige Männer mit Taschenlampen an der Badstrasse in Fulenbach gesehen wurden. Umgehend rückten mehrere Polizeipatrouillen nach Fulenbach aus und leiteten eine Fahndung nach den verdächtigen Personen ein. Im Verlauf dieser Fahndung konnten zwei Personen festgestellt werden, welche dabei waren, ein Auto zu durchsuchen. Die beiden tatverdächtigen Algerier, 30- und 34-jährig, konnten angehalten und für weitere Ermittlungen vorläufig festgenommen werden. Die Männer stehen im Verdacht, mehrere Fahrzeuge aufgebrochen und daraus Diebstähle begangen zu haben. Weitere Ermittlungen sind im Gang.



Für Rückfragen: Thomas Salzmann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [polizei.so.ch](http://polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf 